



RELIGIÓN
Séptimos Básicos

Actividad N°22: La Religión es una nueva vivencia de los creyentes

INSTRUCCIONES GENERALES:

- Lea atentamente cada uno de los enunciados que se presentan a continuación.
- Responda en el cuaderno de la asignatura.
- Utilice lápiz pasta.
- Revise ortografía y redacción.
- En el caso que corresponda presente el desarrollo.
- Quiero invitarlos a participar de la oración comunitaria de nuestro colegio, para ello envíen sus peticiones, agradecimientos o buenos deseos al correo depto.religioncsq@gmail.com

RESPUESTAS GUÍA ANTERIOR

I. LA MISIÓN DE LOS LAICOS EN LA IGLESIA – PARTE II

1. Hace la comparación de los cristianos al interior de la Iglesia con el funcionamiento del cuerpo, ya que todos los órganos del cuerpo son distintos e importantes para que funcione. Lo mismo ocurre con los cristianos, todos somos diferentes pero igual de importantes en la configuración de la Iglesia.
2. Es importante porque permiten dar a conocer el mensaje cristiano, no solo en la celebración de la eucaristía, sino en todas las formas de vida, con sus gestos, actitudes, pensamientos. Así podemos acercarnos a la figura de Jesús a quienes no lo conocen.
3. Para responder esta pregunta es importante ver, las debilidades, las falencias al interior de la Iglesia. Poder analizar aquellas cosas que no se han hecho bien.
4. Para responder esta pregunta hay que analizar las acciones que ha realizado últimamente, aquellas cosas positivas con las que ha ayudado y facilitado la vida de otros.

I. LA RELIGIÓN ES UNA VIVENCIA DE LOS CREYENTES

Cuando nos preguntamos qué es la Religión corremos el peligro de olvidar que la religión existe porque existen personas creyentes que dicen tener una determinada experiencia en sus vidas a la que llamamos *religión*.

La religión no es, en primer lugar, una organización externa, sino una vivencia de los creyentes. Donde mejor encontramos expresada esa vivencia es, en las oraciones.

A pesar de las diferencias importantes que podemos encontrar entre las diferentes religiones hay algunos elementos comunes de esa vivencia:

- El creyente vive la existencia de un ser superior, trascendente, al que no se puede ver, pero con el que se puede establecer una relación. Ese Ser superior al que llamamos Dios, está presente en su vida.
- La vivencia de esa presencia le da fuerza y vida al creyente, le ayuda, le orienta en su vida, le libera y se manifiesta en la forma de actuar y en las conductas del creyente.
- El creyente además, se entrega a esa presencia y admite su superioridad. Eso es lo que significa la expresión religiosa “adorar”. El creyente se siente acogido por ese Ser superior.
- Esta experiencia de relación con Dios se mantiene y se cultiva por medio de la participación en celebraciones y ritos, normalmente junto con otros seguidores de la misma Religión, con los que se establecen lazos más profundos. La relación más personal con Dios se cultiva sobre todo con la oración.
- Si el creyente llega a esa experiencia es porque se hace consciente de su propia debilidad y siente que necesita de esa relación para desarrollarse él mismo.

Así la religión es una experiencia compleja de las personas que pertenecen a la parte de la realidad “que no se ve” pero que puede llegar a tener una gran importancia para la vida de los creyentes.

Conteste:

1. ¿A qué se refiere la frase subrayada?

2. ¿Por qué las oraciones expresan de mejor manera la Religión?

3. ¿A qué se refiere el texto con la “realidad que no se ve”?

4. Analice el estado en que se encuentra su realidad de creyente, de cristiano. Luego defina el compromiso para establecer o mejorar ese estado.

Ambiente	Actitudes que dañan la vida en comunidad	Compromiso
Familia		
Compañeros		
Amigos		